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Logra Canturosas finanzas públicas sanas 
 
Nuevo Laredo, Tamps.- Finanzas públicas sanas, un presupuesto de ingresos superior a 2 mil 590 millones de pesos y una 
mejora en la calificación crediticia por parte de empresas financieras, pintan un panorama favorable para el 2015 en 
Nuevo Laredo. 
 
El presidente municipal, Carlos Canturosas Villarreal, manifestó que se cuenta con una administración eficiente de los 
recursos públicos, con tendencia a liquidar las deudas contraídas por pasadas administraciones. 
 
"Hemos tenido una administración con finanzas públicas sanas, hicimos una reorganización administrativa de la propia 
presidencia municipal, además las empresas calificadoras como Fitch Ratings, nos han dado una calificación positiva, 
tenemos una clara tendencia al desendeudamiento", expresó el alcalde. 
 
El objetivo del gobierno municipal sigue firme en incrementar la inversión en obra pública sin solicitar préstamos ni 
comprometer a futuras administraciones. 
 
"Nosotros hemos manejado la deuda de forma responsable, hemos racionalizado el gasto público y trasparentado con 
políticas públicas claras a la sociedad, lo que menos queremos es dejar deuda o comprometer el futuro para próximas 
administraciones, cuando ellos no tengan ninguna responsabilidad", manifestó el munícipe. 
 
Anualmente Nuevo Laredo debe erogar aproximadamente 200 millones de pesos como aportación a la deuda, lo que se ha 
logrado cumplir sin descuidar el plan de Obra Pública, el Desarrollo Social y la Seguridad Pública de la ciudad. 
 
"Afortunadamente nos hemos manejado bien y hemos visto los resultados en la obra pública, este año ya pagamos 
puntualmente, finalmente se va a estar liquidando con los pagos establecidos, y estamos cumpliendo con lo programado", 
añadió. 
 
Canturosas Villarreal indicó que para lograr este pago, el gobierno municipal racionaliza el gasto público al recortar 
gastos en otras áreas de la administración y gestionar más recursos para la ciudad. 
 
"Este recurso que pagamos sí impacta, pero nos estamos dando la habilidad de manejarlo bien, son alrededor de 200 a 220 
millones de pesos anuales que se pudieran utilizar en programas sociales, obra pública, gasto administrativo, servicios 
públicos municipales, alumbrado, bacheo y limpieza de la ciudad, sin embargo estamos haciendo lo que nos corresponde y 
buscando soluciones a los problemas que tiene la ciudad", enfatizó el alcalde. 
 
Cuando llegan las participaciones federales al municipio, ya viene un descuento automáticamente para la aportación a la 
deuda, lo cual les ayuda a cumplir con los pagos correspondientes. 


